



NOMBRE DE ALUMNO: ITATI CAROLINA ESCOBAR ROBLERO

NOMBRE DEL PROFESOR: RUBIEL EDUARDO GOMINGUEZ

NOMBRE DE LA MATERIA: FUNDAMENTOS DE LA ENFERMERIA

NOMBRE DE LA ACTIVIDAD: ENSAYO

GRADO: "1"

|

En el transcurso de este ensayo se estarán dando a conocer los procesos de enfermería como están estructuradas, Asia mención que en el año de 1953 fray propuso que la enfermería podría ser más creativa en cuestión de diagnósticos y también un plan de cuidado para favorecer una práctica más independiente sujetas a las indicaciones médicas.

El propósito de enfermería es de realizar un buen trabajo a o un buen servicio al paciente así mismo brindamos y hacemos un buen trabajo de enfermeros y enfermeras. Llevamos los cuidados amianticos, el proceso de enfermería es el método relacional su propósito es de identificar los males de un paciente así mismo de tratarlos de atender cada necesidad de dicha persona, el proceso de enfermería es cíclico, es decir que sus componentes siguen una secuencia lógica, pero pueden intervenir más de un componente ala ves. El proceso de enfermería en la actualidad tiene como propósito adaptarse a cada circunstancia especifica del individuo familia y comunidad para construir una estructura teórica que pueda cubrir las necesidades el individuo, la familia, y la comunidad. Es decir, garantizar la calidad en los cuidados y la calidad de vida.

Las ventajas de proceso de enfermería en el campo profesional son oportunidades como tal la satisfacción por el trabajo y potencia el desarrollo profesional, la satisfacción profesional favorece la continuidad de los cuidados, lo que da lugar a un ambiente seguro y terapéutico.

El proceso de enfermería tiene cualidades esenciales que lo caracterizan lo cual le dan un carácter propio a este método de cuidado.

Sistemático. Cada una de las etapas con fines didácticos se separan para su comprensión, pero en la implementación cada una de ellas se interrelaciona para el logro del objetivo del proceso de enfermería.

Dinámico. El ser humano por naturaleza puede cambiar en un instante, en lo emocional, físico y social, por tal motivo cada etapa se adecuará a las necesidades de la persona, familia o comunidad.

Interactivo. Es fundamental durante la implementación del método del cuidado, donde el profesional de enfermería se relaciona con la persona, la familia y la comunidad, lo cual es esencial para la individualización de dichos cuidados.

Flexible. El escenario de práctica del profesional de enfermería en la actualidad se centra en cuatro ámbitos. asistencial, educativo, administrativo e investigación y el proceso de enfermería se puede adaptar a cada uno de ellos, siempre y cuando se den cuidados al individuo, la familia. Comunidad o ambos, Asimismo, sus etapas se pueden dar de manera consecutiva y concurrente, es decir, que puede la enfermera utilizar más de una etapa a la vez.

Sustentarse teóricamente. Por las características propias del proceso de enfermería y sus etapas, tiene la cualidad de adaptarse con base en un modelo teórico de la enfermería.

|

Una de las primeras etapas de la enfermería, es chequear como está el paciente como llega de salud si es algo muy fuerte o algo riesgoso mediante su proceso de salud, esto se trata de poner y ver bien los datos del paciente como por ejemplo ver bien que problemas que presenta que tan mal va de salud y algunos tipos de dolores que lleva así mismo tendremos un diagnóstico más claro para poder ver como lo trataremos esto nos lleva a una buena valoración como son recolección de datos, también validación de datos, organización de los datos así mismo tenemos bien registrados todos los datos de la persona.

Al recolectar todos los datos del paciente tenemos u observamos que tenemos un buen trato con la persona para así tener una secuencia muy bien proporcionada y un buen análisis.

Las clasificaciones de los datos están divididas por dos componentes que son subjetivos y objetivos en el subjetivo encontramos cuando le preguntamos a la persona como se encuentra que síntomas tiene desde cuando lo presenta como sintió que empezaba mal de su salud si los síntomas eran o lo sentía o eran asintomáticos, el objetivo hay más que nada podemos en contra o diagnosticarlo con una enfermedad.

En este caso tenemos que proporcionar algunos puntos como son cumplir las normas evitar juicios de valor, acompañar las evidencias de la persona así mismo tener unas buenas anotaciones claras y completas.

Todos los diagnósticos de los enfermeros sirven de base para pasar a la etapa de planeación donde es que ya podemos resisar bien un diagnóstico de una persona enfermarse para llevar así un control y tener una buena opinión.

En 1991 dice se creó un nuevo equipo de investigación, por Mario Johnson todas las investigaciones de enfermería todas las acciones que llevamos para una buena investigación y que permita avanzar hacia un resultado esperado.

El análisis de datos tiene como finalidad de identificaría el problema y tener una buena información, esto nos permite a llevar a cabo una buena valoración tanto así mismo tenemos unos datos perfectos a si el paciente el diagnóstico de la enfermería motivado aumenta la relación de la salud porque contamos con todo lo necesario para darle un buen tratamiento.

|

Teneño la finalidad de enfermería en brindar un buen trato al paciente así conoceremos mas afondo todas sus necesidades de persona tenemos el

DIAGNOSTICO DE RIESGO. Es donde la persona o el paciente va en un estado donde ya está demasiado mal o podemos decir en un estado de muerte donde tenemos mayor lesión o algunas perdidas.

DIAGNOSTICO REAL. Es cuando estamos en un caso donde el paciente está más tranquilo y estamos en ese momento con él.

La enfermería intenta confirmar la exactitud esto más que nada se lleva a cabo cundo interactuamos con la persona así mismo podemos requerir apoyo de personal más profesional de la salud, en un diagnostico bien argumentado podemos el profesional o profesionales tendrán más claro en cómo tratar la salud.

Las investigaciones de la enfermería consisten mucho de cómo se realiza un buen diagnóstico de la enfermería, al revisarla tendremos, problemas por eso tenemos que tenerlo bien estructurado y tener viene estructurado para tener bien la vida de la persona.

Cuando nosotros checamos a una persona ya sea niños, personas adultas tenemos que tener bien en claro que debemos de escucharlos a la hora de checar precio o sus corazoncitos o tenemos que tener mucho cuidado al usar loa aparatos como son el estetoscopio para así escavar el rudo que aran sus pulmones así vemos la capacidad que un tienen sus pulmoncitos checaremos sus órganos su contracción cardiaca entre otras.

SIGNOS VITALES. Son manifestaciones que se pueden percibir mediante un órgano vivo en forma constante todos los signos vitares no varían.

|

EN ENFERMERIA. También es muy importante lo que son los signos vitales como por ejemplo la toma de pulso al paciente entre otras el pulso es una onda sanguínea generada por la contracción de ventrículos izquierdo del corazón. Cada duración del pulso es de 60 asta 7º pulsaciones.

Tenemos que tener un buen oído para poder identificar bien al paciente como esta de salud y así también nosotros como enfermeros tendremos un buen diagnóstico Asia dicha Perona.

OBJETIVOS

Valorar a todos los pacientes de todo tipo de edad, tratarlos bien tener buena comunicación con ellos.